
  

S.empre M.al I.nterpretati 

In quella che è l'estate dei record, nel weekend che storicamente è tra i più duri 
dell'anno per Padova ACC, malgrado l'esortazione che ci siamo sentiti in dovere di 
fare, abbiamo assistito all'ennesimo film già visto.  

Ancora una svista? Di certo lo schieramento dei team non è stato numericamente 
quello che auspicavamo. 

La nostra richiesta di potenziare al massimo le risorse in queste giornate, alla luce 
delle previsioni di traffico e soprattutto meteorologiche, è stata ignorata ed addirittura 
anzi considerata eccessiva e fuori luogo. A che serve dire ora "avevamo ragione" ?. 
Ancora una volta, la sala ha dovuto affrontare una situazione di grande difficoltà, non 
solo fronteggiando il maltempo ma anche sopperendo alle carenze di un sistema che 
(incredibilmente!!!) non ha girato come avrebbe dovuto.  

Non ce ne voglia chi cerca di "mitigare" con rassicurazioni verbali o informali pacche 
sulle spalle. 

NON  BASTANO!!! 

L'accordo estivo firmato in ambito nazionale, volto a  scongiurare dinamiche di numeri 
a ribasso, non legittima certo nessuno a far lavorare la sala di Padova navigando a 
vista, senza alcuna forma di tutela (massiccio dispiegamento di risorse) e con l'ansia 
che prima o poi il sistema possa smettere di accompagnarci (usare “supportarci” 
sarebbe stato troppo generoso). 

Ribadiamo che Unica è sempre pronta al dialogo, purché non sia a senso unico e 
precostituito. 

E' il momento di cambiare veramente rotta. 

Quando si tratta di tutelare la sala, UNICA C'È !!! 
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